



EL TEMA "ES UN FALSO DEBATE"

Santiago Creel mantendría al Ejército fuera de los cuarteles

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

MORELIA.— En su visita por Michoacán para buscar simpatías como parte del trabajo del Frente Amplio por México, el diputado federal con licencia, Santiago Creel, fue cuestionado sobre si llegara a la Presidencia, el Ejército seguiría en las calles, dijo estar de acuerdo con que las fuerzas federales se mantengan en trabajo fuera de sus cuarteles.

"Sí, porque tienen que cumplir sus funciones de

seguridad nacional y seguridad interior", dijo.

"Eso de que los militares tienen que regresar a los cuarteles, discúlpenme, pero es un falso debate, los militares tienen que estar desplegados en el territorio nacional, porque hay temas de seguridad pública que eso les concierne a los policías civiles, pero los temas de seguridad interior son a cargo de los militares".

Ante la posibilidad de que otro país participe en acciones de seguridad del país, declaró no estar de acuerdo en esa alternativa para



Foto: Miguel García Tinoco

El panista Santiago Creel estuvo en Michoacán.

México. "Cuando estuve yo a cargo de la seguridad interior del país, jamás necesité la ayuda de otro país, ni la buscaría ni la permitiría, porque México es un país soberano".